
邵戎 蓝魔球迷会 申花主题餐厅经营者

期待来自厄瓜多尔的神秘力量
“只要是对球迷开放的申花比赛，

我都会想办法去现场看的，更不用说
这次是争冠组和同城对手上港队的比
赛了。”经营着一家申花主题饭店的邵
戎笑着表示。然而，这笑容的背后，却
隐藏着一丝“胜利大逃亡”般不为人知
的庆幸与无奈。

按照中超组委会最初制定的方
案，本场德比双方共有6000名球迷可
以入场，按照对等分配的原则，申花将
有3000个名额，按照比例分给各大球
迷会。当时开放报名通道仅仅半小时，
就卖出了超过1500张球票，可谓一票
难求。最后按照报名情况，蓝魔球迷会
本该有540个名额。

然而，好景不长。由于各方面的
原因，这样的方案已经被否决，最终
确定下来，两家俱乐部所属球迷协会
消减至1000个名额，统一乘坐大巴往
返观赛，而不再有散客票出售。这一
消息如同晴天霹雳，一下子就在各大
球迷会群里炸了锅。与蓝宝球迷会
“先到先得”的方式不同，蓝魔球迷会
采取的是筛选制，即要在已经成功报
名的球迷里，根据曾经主场出席率、

远征客场次数、战斗力等指标内“择
优选择”，这就意味着有大量球迷将
会失去远征资格。“现在各个球迷会
的负责人头都大了，不仅要重新圈定
最后的名单，而且还得罪人，毕竟这
对已报上名却被消减的人员肯定不
公平，可谓吃力不讨好，但是也没办
法。”邵戎无奈地表示。
好在，由于曾经多次的远征经历，

外加上个月到大连远征时主动请缨将
蓝魔横幅从虹口足球场扛去大连的加
成表现，邵戎成为了最终1/250的幸运
儿，这也让他一颗悬着已久的心，渐渐
放了下来。“带着广大申花球迷的重托
和期待，拉着装有横幅的行李箱，一种
使命感油然而生。如果这次有需要，我
还是愿意将横幅继续带去远征，挂在
苏州奥体中心的看台上，让全国球迷
见证我们蓝魔的气势，听到我们蓝魔
嘹亮的助威声！”回想上次远征大连的
情形，邵戎自豪地表示。与赛季首场允
许球迷现场观赛相同，邵戎也着手开
始准备起来，安排交代好饭店的一切
工作，并从衣柜内仔细翻出秋季的申
花装备，万分期待着即将到来的战斗。

“其实我对两回合德比大战还是充
满信心的，虽说对方实力比我们强，但
他们是明牌，我们还有两个秘密武器，
看看他们（厄瓜多尔）能否擦出火花
了。”乐观的邵戎坦言，“我对第一阶段
的成绩基本上还是挺满意的，毕竟后
面几场都是靠全华班拼下来的。如果
都去掉外援硬碰硬，我们申花实力差
不多是前三名的水平。目前是赛会制
的比赛，申花应该还是有点希望的，两
场决出胜负。期待申花再次拿出神经
刀一般的表现，如同去年的足协杯决
赛一样。”

中超能够重新开放看台，迎接球
迷回归，这在邵戎看来万分不易。“真
的，这一切无关输赢。我们站在球场上
就已经赢了，向世界表明我们中国疫
情防控取得了很大的进展，我们可以
站在球场里支持自己心爱的球队，这
种自豪是双重的，哈哈哈。”

赛季仅有的两次允许球迷入场看
球，邵戎全都参与其中。“上次去大连
是今年第一次远征，在大连是好久没
有亲眼看到球员踢球了，那是一种亲
切感。而这次，我们申花冲进了争冠
组，即将迎来的又是同城对手，即使明
知对手实力在我们之上。期待这次能
有一个好结果，希望我们离冠军可以
更近一点。希望申花的将士们能战斗
到最后一刻，打光最后一颗子弹，无愧
胸口的队徽！”邵戎动情地表示。

看球多年的邵戎，内心已有了自
己对球队的想法。“我们有曾诚和姆比
亚，只要稳固好后防，快速反击，就有
希望，或许两名新援能够放在第二场
上场可能会更加起作用。首场只要比
分不被拉开太大，第二场上奇兵就有
戏，当然这只是我个人的看法，哈哈
哈。”
“期待23日会有好的结果。我也

跟店里厨师说过了，如果23日晋级，全
部厨师晚上12点来店里加班，等我们
远征军回来庆祝！”邵戎沉醉于自己的
蓝色世界。他的心，或许早已飞去了
80公里之外的苏州奥体。那里，是他
德比梦，重启的地方。
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吴文彬 蓝宝球迷会 国企基层员工

领导支持，主动安排调休
看到球迷会公众号推送的德比观

赛大名单中有自己的名字，吴文彬长
出了一口气，而这也正是在他的意料
之内。“这次我们蓝宝球迷会采取的方
式是先到先得。我很早就提交了报名
申请，所以应该不成问题。”吴文彬笑
着表示。
“上个月大连赛区第一次允许球

迷入场，我就去远征了，毕竟真的是好
久没在现场看球赛了，非常期待！当时
和鲁能踢成了1比1，我们就感觉进前
四问题不大。尽管之后的几场接连收
获平局，好在最后还是有惊无险。赛后
两队球迷非常友好地在一起聚餐，饭
桌上大家相约第二阶段苏州见，我们
做到了！”回想之前的远征经历，吴文
彬脸上写满了激动。巧合的是，这次苏
州赛区，申花和鲁能都被分到了太美
香谷里酒店的九号楼，两队合住在一
块，特别有缘。
能够去远征看球，吴文彬坦言，这

都归功于自己有一个非常棒的领导。
因为深知员工是申花球迷，喜欢看球，
所以领导的手机里特意保存着申花队
的赛程，在排班的时候可以灵活地安
排他在申花比赛日休息，之后再找时
间补回来，这样也就避免了工作和看
球的冲突。“之前中国足协出告示说第
二阶段的比赛依旧会开放球迷入场，
得知消息以后我根本没有任何犹豫，
第一时间就决定要去苏州了。打完对
河南的比赛，领导问我之后怎么安排，
我就如实说了，于是他就安排我在10
月18日以及10月23日调休，正好给我
充足的时间去看比赛。”吴文彬的心里
满是感激之情。
由于六年前妻子因病去世，留下

了目前尚在读小学三年级的女儿，

这也成为了吴文彬除工作和看球之
外最为关心的事。平时下了班回到
家，都会第一时间辅导女儿的作业；
轮到自己上夜班的时候，他就会把
女儿送去岳父母家，隔着屏幕交流。
刚过去的国庆假期，吴文彬还抽空
去了趟南京，现场观看了申花上体
女足和陕西队的比赛。同样穿着申
花球衣，同样为了申花这个名字而
战，他给予了申花一线队和申花女
足两支球队相同的关注和喜爱。那
天晚上，他同样是在异地，遥控指挥
着女儿的作业和起居生活。令他倍
感意外的是，比赛日当天恰逢南京
雨水降临，申花女足主教练叶志竞
给他发了个颇具暖心的消息“今天
下雨，你要注意保暖”，带给了他别
样的温暖，令他感动不已。“确实，这
么多年过去了，也慢慢习惯了这样
的生活。自打妻子离开后，我需要承
担更多的责任，也有义务来扛起这
个家。”一丝坚毅的神色绽放在了这
个饱经沧桑的汉子脸庞。

对于申花第一阶段所取得的成
绩，吴文彬坦言还算比较满意。“虽然
经历了多轮不胜，但最终还是进了争
冠组，希望申花能够进入四强。这次我
们蓝宝球迷会将要去200名球迷，我们
一定会带着球迷会所有人的期许，爆
发出最强的战斗力！当然客观而言，上
港的实力远在申花之上，不过申花还
有秘密武器，那就是两名厄瓜多尔新
援，而且金信煜能否上场还不得而知，
就看崔指导怎么指挥了。对于这两场
德比我非常期待，申花打出最佳竞技
状态就好，当然如果最终赢得系列赛
的话，那我们球迷可能会喜极而泣吧，
哈哈哈。苏州，我们来了！”
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